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第４回福岡県立山田高等学校跡地利活用推進協議会 （会議要録） 

 

日時 平成３０年５月１５日（火）１９時００分～２０時０５分 

場所 碓井庁舎２階 会議室３ 

〔出席者〕 

・委員 

☑井原 徹（会長） ☑三舩 國弘（副会長） 

☑飯島 高雄  ☑村上 曙生 ☑山根 國治 ☑武谷 節夫  ☑中村 博美 

☑冨金原 健三 ☑木山 淳一 ☑加藤 結花 ☑岸本 麻衣子 ☑美林 純子 

・事務局（地域活性推進課） 

☑課長 小林 純一 ☑参事 橋垣 康秀 ☑課長補佐 柴田 英樹  

☑地域活性推進係長 松岡 守之 ☑主任 堤 亮介 ☑事務補助員 犬丸 亮子 

・関係者 

※ 福岡県立山田高等学校跡地利活用推進基本計画策定業務受託業者  

株式会社 協和コンサルタンツ 

〔欠席者〕 

０人 

〔傍聴人〕 

  ０人 

〔次第〕 

１ 会長あいさつ  

(会長)前回は山田高等学校跡地の視察、お疲れ様でした。今日は利活用の方向性を整理したいと思

う。 

 

２ 報告  

（１） 協議会委員からの意見、質問について 資料 14 

・事務局から資料に基づき説明がありました。 

≪主な質疑及び意見等≫ 

・(委員)水質検査の金額を知りたい。 

⇒（事務局）検査に費用がかかるが実施は可能である。 

 

３ 議事  

（１）旧福岡県立山田高等学校校舎利活用の可能性について 資料15 参考資料 

・事務局、協和コンサルタンツから資料に基づき説明がありました。 

・全委員から視察後の印象、方向性等の意見が述べられました。 

≪主な質疑及び意見等≫ 

・(委員)ブロック塀は何かの計画を想定してるか知りたい。 

⇒（事務局）確認を回答したい。 
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・(委員)グラウンドの陥没を発見した時期を知りたい。 

⇒（事務局）少なくとも６年前はあった。 

・(委員)以前の写真より穴が広がった気がする。あのままで大丈夫か知りたい。 

⇒（事務局）以前より深くなり、大きくもなっていることは確認できたと思います。今後、原因の

調査を進めていきます。 

・(委員) 内部と建物間の道はなくせないか知りたい。 

⇒（事務局）先に民家があるため、難しいとは思うが、調べて次回の協議会で回答します。 

・(会長)このままの状況だと被害が出る可能性があるため、県に申請してほしい。 

 

４ その他 

・事務局から資料に基づき説明がありました。 

≪主な質疑及び意見等≫ 

・(委員)グラウンド右の山の所有者を知りたい。 

⇒（事務局）調べて次回、回答します。 

・(会長)グラウンドの陥没は市民が不信がってる旨、県に伝えて欲しい。 

⇒（事務局）このケースに関する内容を確認後、県に伝える。 

・(委員)壊す際の費用は何処から出るのか。また国の補助は得られるのか知りたい。 

⇒（事務局）所有者は県なので現時点では何とも言えない状況です。 

 

 

 

次回開催日時：平成３０年６月１９日（火） １９時００分～ 

 

 

 

 


